



Le Centre franco-allemand de Rennes, l'Association du parcours juriste franco-allemand (APJFA) de l'Université Rennes 1 et la Maison de l'Europe Rennes Haute-Bretagne

vous invitent à la
conférence-débat

**2019 : un nouveau départ
pour le moteur franco-allemand et pour l'Europe ?**

par

Bertrand L'Huillier

Conseiller politique au Parlement européen



**Mardi 22 janvier 2019, à 18h30
à l'Espace Ouest-France**

Entrée libre dans la limite des places disponibles (métro République)

CONTACT : Centre franco-allemand de Rennes : info@centre-franco-allemand.com. 02 99 63 41 97



Maison de l'Europe
Rennes - Haute Bretagne